

たかがい 恵美子の活動報告

文教科学委員長就任

第 194 回国会が開かれ参議院文教科学委員長に選任されました。9 月 28 日の委員会では、教育、文化、スポーツ、学術及び科学技術に関する調査については、その対象が広範多岐にわたるため、引き続き慎重な調査を行う必要があるため、国会閉会の場合においても継続して調査を行いたい旨を議決し、本会議でこれが全会一致されました。皆様のお支えに感謝しつつ、公正中立に円滑な委員会運営に努める所存です。



第一期 PWC 修議

プレミアムフライデー開始と同時に創設した自民党の政治女子講座‘プレミアム・ウィメンズクラブ’が修議式を迎えました。熱心な仲間、充実した講師陣と歩んだ半年。感涙の場面もあり、小さな企画が見事に実を結びました。更なる活動の継続と再会を誓い、みな笑顔の旅立ちでした。



アイ・メッセージで働き方改革 (関東甲信越ポリナビ)

一人ひとりが抱えている同じような疑問。それを「いつか誰かが何とかしてくれる、かも？」とやり過ごすのではなく、自らが知恵を出し未来を変える。‘かえるナース’たちの活動が、東京で始まりました。第一回目は関東近圏の方々を中心として全国の有志にもご出席いただいて、熱気あふれる集会となりました。これからが楽しみです。



安定したエネルギー確保のために

日本は資源の乏しい海洋国でもあります。経済成長を維持し国民生活の安定を図るためには冷静かつ的確なエネルギー需給対応が欠かせません。もちろん食糧安全保障についても世界規模の視点で未来を指向した対策を講じていく必要があります。このような観点から専門的な調査を行う機関として昨年「資源エネルギー調査会」が設置され、これまで理事をつとめて参りました。このほど参議院を代表して、欧州・アフリカ地域における世界最先端の取り組み状況を調査いたしました。近く報告書がまとまる予定です。



これからの女性政策 in 三重

台風が迫る中、県内各地から大勢の参加者が足を運んで下さいました。男女の賃金格差、人生100年時代のライフデザイン、生涯を通じた女性の健康支援の必要性。いずれも関心の高いテーマです。



国際保健外交

3月のAPRC、8月のWPRO議員フォーラムを経て、国際保健に関する議員外交が活発化しています。英国上院議員のハバート氏は、結核感染症対策における我が国の重要な役割を強く認識されており、政治的関与の強化について意見を交わしました。

